

Laporan Badan Kepegawaian Daerah Bulan September Tahun 2021

NO	NAMA	LAPORAN	TANGGAPAN	STATUS
1	Dewi Wahyu (No Telepon)	<p>Alamat: Kabupaten/Kota Kota Semarang, Kecamatan Pedurungan, Kelurahan Tlogosari kulon Laporan: Mohon untuk kebijakan rapid test antigen/swab test Gratis bagi calon peserta CPNS, pak saya perwakilan dari salah satu warga mengajukan permohonan rapid test antigen gratis/swab test bagi peserta cpns pak. Dalam kondisi yg blm normal , dan karna masalah keuangan ekonomi saya mohon kebijakannya pak ganjar. Terimakasih????????</p>	<p>Terimakasih diteruskan ke bidang yang menangani untuk Vaksin kan memang gratis, untuk swab gratis hingga saat ini tidak ada Syarat tersebut dilakukan dikarenakan untuk mengantisipasi penyebaran Covid-19 sebagaimana rekomendasi dari Satgas Covid-19, sehingga pelaksanaan Tes SKD dapat dilaksanakan Mohon dapat dipahami, sampai dengan saai ini penyebaran covid -19 masih ada dan selalu ditekankan Taat Protokol Kesehatan demikian terimakasih</p>	Laporan Selesai
2	suororakya t ngaluran (No Telepon)	<p>assalamualaikum pak ganjar. .semoga bapak dan keluarga selalu diberikan kesehatan oleh Allah SWT. .Mohon kebijakannya untuk pendaftaran CPNS kenapa harus ada swab antigen/PCR. .padahal kami sudah vaksin 2. .seolah2 vaksin atau tidak kog tidak ada gunanya ?? kalo toh mewajibkan swab/rapit mohon bisa difasilitasi secara gratis. . . toh ini kan baru tes awal blm pasti keterima atau tidak sudah keluar biaya blm lagi kalo ada oknum2 nakal, kecuali nanti sudah positif keterima menurut saya hal itu bisa dipertimbangkan. . Terimakasih</p>	<p>Terimakasih Diteruskan ke bidang yang menangani untuk Vaksin kan memang gratis, untuk swab gratis hingga saat ini tidak ada Syarat tersebut dilakukan dikarenakan untuk mengantisipasi penyebaran Covid-19 sebagaimana rekomendasi dari Satgas Covid-19, sehingga pelaksanaan Tes SKD dapat dilaksanakan Mohon dapat dipahami, sampai dengan saai ini penyebaran covid -19 masih ada dan selalu ditekankan Taat Protokol Kesehatan demikian terimakasih</p>	Laporan Selesai

3	Ety Purnaning sih (No Telepon)	<p>Alamat: Kabupaten/Kota Kabupaten Semarang, Kecamatan Ungaran Timur, Kelurahan Leyangan Laporan: Pagi, pak dimohon per daerah dan antar daerah pengadaan CPNS diberikan quota vaksinasi terutama daerah yang pengadaan CPNS banyak. Untuk mendapatkan quota vaksin dibatasi, agar bisa mempunyai peluang untuk mengabdikan. Terimakasih.</p>	<p>Teimakasih diteruskan ke yang menangani Terimakasih Masukannya, silahkan hubungi dinas Kesehatan di Kabupaten Kota masing-masing, untuk Vaksin sudah gencar disampaikan ke masyarakat lewat medsos dan web Pemda dan sekarang malah sudah dor to door, vaksinasinya Monggo Hubungi Rumahsakit atau Puskesmas disekitar anda Terimakasih</p>	Laporan Selesai
4	Arum Kusuma (No Telepon)	<p>Alamat: Kabupaten/Kota Kota Sragen, Kecamatan Kecamatan Sragen, Kelurahan Kelurahan Sragen Tengah Laporan: Izin bertanya, apakah jadwal SKD CPNS Provinsi Jateng yang berlokasi di Unnes sudah ada?</p>	<p>Di teruskan ke bidang yang menangani Benar Sampai dengan saat ini Jadwal Tes untuk Prov. Jateng Belum diumumkan, Silahkan dipantau di website <a href="http://bkd.jatengprov.go.id">bkd.jatengprov.go.id</a>, dan medsos bkd prov.jateng disana selalu diupdate Terimakasih</p>	Laporan Selesai

5	Deni Triyanto (denitxxxx xxxx)	Terkait seleksi PPPK, mengapa disekolah saya formasi hanya 1, padahal kebutuhan guru seharusnya 4, dan guru yang mengajar itu GTT semua berjumlah 3 orang? Apa ditahap selanjutnya akan dibuka formasi lagi? Lantar bagaimana jika dtt yg tidak lolos mendaftar disekolah lain? Masa 1 sekolah hanya berisi 1 guru?? Tolong di follow up kepada pemangku jabatan, ????????	Diteruskan ke Bidang yang menangani Terimakasih masukannya Pemerintah telah melaksanakan pendataan khususnya Guru oleh dinas Pendidikan, yang selanjutnya diteruskan ke BKD. Setelah dari BKD di teruskan ke Kementrian PAN RB, disana diverifikasi dan di croscek dengan Anjab ABK, dan lain-lain termasuk Keuangan Pemda, namun demikian, Hasil yang dikeluarkan oleh kemenpan RB yang terlaksana Pengadaan CPNS dan PPPK tahun ini, Mohon bersabar, Dalam Pengusulan Formasi CPNS maupun PPPK daerah telah mengusulkannya sebagaimana yang ada, namun Banyak aspek pertimbangan, Semoga Nanti adalagi, Karena Pengadaan CPNS dan PPPK kewenangan Pusat, Daerah hanya mengusulkan kebutuhan	Laporan Selesai
6	Novi Nuryanti (Nuryaxxx xxxxx)	Pak Gubernur yg terhormat tolong untuk bisa mengkomunikasikan dengan para pemangku kebijakan terkait P3K. Ada afirmasi 15% untuk usia 35+ dengan masa pengabdian minimal 3tahun, sedangkan sya 35 tahun bulan November tahun ini dengan masa pengabdian 12tahun lebih. Mohon kiranya bisa membantu kami Pak. Saya mengajar di Jambudesa Kecamatan Karanganyar Purbalingga.	Terimakasih diteruska bidang yg menanganaturan aturan tersebut sudah diatur oleh Kemendikbud, secara umum sudah mengakomodir semua kepentingan bagi para honorer K2 dan lainnya, bersabar saja nggih, apabila dikesempatan tes pertama tidak lulus, maka akan diikutkan tes selanjutnya,	Laporan Selesai

7	Riandika (No Telepon)	Alamat: Kabupaten/Kota Klaten, Kecamatan Klaten Utara, Kelurahan Gergunung Laporan: Selamat sore, mohon maaf mau bertanya apakah sudah ada info untuk jadwal test SKD CPNS di Pemprov Jateng? Bisa dilihat dimana? Terima kasih?????????	diteruskan ke bidang yang menanganiiinfo CPNS dan PPPK Non Guru pantau website dan medsos bkd Jateng nggih	Laporan Selesai
8	Dista Afianto (No Telepon)	Alamat: Kabupaten/Kota Wonosobo, Kecamatan Sukoharjo, Kelurahan Sukoharjo Laporan: Selamat sore mau menanyakan untuk melihat hasil PPPK dimana ya ? Kok bisa ada satu nama tidak terdapat di hasil padahal mengikuti tes sampai selesai dan hasilnya Passing grade namun untuk hasil pengumuman hari ini namanya tidak tercantum di Daftar	diteruskan ke bidang yang menanganimohon PPPK nya apa? guru? kalau guru tanya ke Dinas pendidikan atau ke sekolah tempat anda tes, karena PPPK non guru Prov Jateng belum tes	Laporan Selesai

9	Sugiyono (Yonosxxx xxxxx)	Maaf Pak. Ganjar saya mohon soal pppk guru klu bisa yang mendapatkan afirmasi dilihat masa kerjanya. Ada guru A kuliah umur 28 thn baru kuliah lulus umur 32 thn dan mengajar 4 tahunan. Enak bngt yg berumur 35 dapat afirmasi.. Sedangkan saya lulus sm 2006 sudah mengajar sampai sekarang. Tdk masuk K2 dan tdk masuk umur 35 karena waktu mendaftar kurang 1 bulan. Jadi saya tidak mendapatkan afirmasi nilai. Ini tdk adil pak.	Terimakasih diteruskan ke Bidang menangani Terimakasih masukannya Dalam Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Permen PANRB) Nomor 28 Tahun 2021, mekanisme seleksi Guru ASN PPPK sudah diatur termasuk Panitia Seleksi Nasional (Panselnas) pengadaan ASN yang diketuai oleh Kepala (BKN). Dan semua kewenangan aturan oleh Kemendikbud Sebagaimana Permenpan RB diatas	Laporan Selesai
10	Sulistyo Prihatining sih,Amd.K eb (No Telepon)	Alamat: Kabupaten/Kota Karanganyar, Kecamatan Gondangrejo, Kelurahan Tuban Laporan: Keluhan mengenai Mutasi ASN atas nama saya pribadi mohon bantuanya pak????	diteruskan ke bidang yang menanganias nama dari mana ke mana	Laporan Selesai